
 
 
 
 
 
 
 

令和 4年度 運動会に関するアンケート調査結果（回答率９７%） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
自由意見 

《原文のまま、個人名は削除》 

平日の行事は、色々難しい気がする。今回は、子どもと先生方で準備していただけたから良かっ
たが、水曜日など、中の平日はもっと難しいです。 

選抜リレーの他に、全校リレーがあったら、盛り上がって面白いのではないのかなと思います。 
色々な学びの場の一つだと思います。親が楽だからの考え方はなしにしてほしいです。学校の考
えで午前と午後、お弁当が学びとしてよいのであれば、それに従います。子どもの成長を一番に考
えていただければ、③④はどちらでも結構です。 

今年の運動会に対しては、コロナ禍だったのでしょうがないかと思いますが、せっかく見に行った
のに、競技が少なかったように思います。あと一種目くらいあってもよかったと思いました。今年は、
10月に開催したので、練習も本番も暑さに対して心配しなくてよかったので、できるのであれば来
年も 10月開催にしてほしいです。今年は、保護者の手伝いなどがなかったので、ゆっくり見学す
ることができました。 

子供たちのアナウンス放送が、本部周囲は聞こえたが、子供たちのアナウンスは、入場門周囲で
は音楽しか聞こえなかった。音楽を大きくすると全く聞こえなかった事が残念でした。ご対応検討

杉並木 
大沢小学校だより1月号 NO3 
 
 
 
 

〒321-2341 日光市大沢町 97 

TEL 0288-26-0219   

  FAX 0288-32-1067 

ホームページ 

http://www.nikko.ed.jp/ohsawa/ 

23%

32%

45%

運動会の実施時期について

9月 10月 どちらでも

52%

17%

31%

運動会の実施曜日について

土曜 平日 どちらでも

10%

71%

19%

運動会の実施時間について

1日 午前中 どちらでも

12%

56%

32%

運動会の昼食について

お弁当 給食 どちらでも



頂きたいです。毎年先生たちのおもしろい仮装が盛り上がり、楽しみにしています。 
午前中だけで終わったら、子どもと一緒に帰れると助かります。中止、延期になった場合でも、お
弁当の心配がないので、午前中だけのほうが助かります。 

昼食なしで下校希望です。 
午前中だけの場合は、昼食なしで保護者も協力するなどして片づけを行い、親子一緒に帰れた方
がよいのではないでしょうか。 

コロナ禍で大変な中、運動会を開催していただき、ありがとうございます。子供たちの成長を見るこ
とができよかったです。 

人数が少ないので、リレーは、男女混合の全学年の方がよいかと思いました。男女どちらの保護者
も集中して見れます。 

午前中だけでも充実した運動会であった為、午前中のみでよいと考えます。 
昨年、今年と午前中だけで運動会を行ってきて、子供も集中して種目に取り組めたり、親も昼食
（お弁当）の負担がなく、兄弟に小さいお子さんがいる場合など、午前中だけだと負担があまりな
く、ちょうど良く終われた感じがするので、来年もぜひお願いしたいです。 

10月が良かったです。（すずしかった。テントを張らずにすんだ。）役員だったりすると、お弁当が
負担なので、今後も午前中のみで実施していただけるとありがたいです。 

運動会の実施時期ですが、どの時期でもかまわないのですが、地域の運動会（地区体育祭）や下
の子の保育園や幼稚園の運動会との重なりがあって、これまで（例年）通りだとありがたいです。
（お三方で調整していただければ、かまいません。） 

色々な制限がある中での開催、又、PTAの協力がない運営、本当に頭が下がります。先生たちの
一生懸命な姿を子供たちも肌で感じた箏でしょう。「やらない選択肢は無い」という先生のスタイ
ル、大好きです。 

今年の子供たちの動きがとてもよかったです。先生方のコスプレ？サプライズ？もとっーてもよかっ
たです。子供たちよろこびました！！またお願いします。（来年いないけれど・・・） 

シート席を廃止して、入れ替え制の観覧エリアにしてはどうですか。我が子の競技や演技の時の
み使用可能で終了後直ちに退散する仕組みです。正直、シート席に一日中座っている方を見たこ
とがありません。微妙なカメラアングルにも対応でき最善策だと思います。 

子供たちが準備片づけを行い今年度のように午前中のみで行って頂きたい。 
全国的にみても今は半日の運動会が主流となっているので、この機会に半日にするのもよいと思
う。土・日に運動会を行っても、振替休日を設けるのであれば、初めからへいじつに行えばよいと
思う。代休があると、運動会当日と代休の日の 2回、仕事の休みを取るので、2回休むのはきつい
と感じる。運動会が、毎年同じようなことをやっていてつまらない。もう少し、工夫してはどうでしょ
う？教える時間がないのなら、運動会なんてしてないで、普通の授業をした方がよいのでは？休校
していて、勉強が追いついていないのだから。 

トラックを半周する競技なども、どこからスタートか、前もって分かれば、カメラなどの撮影がしやす
いと思いました。 

2年間、午前中だけでも実施できていました。であれば、今後も午前中だけでよいと思います。ま
た、9月の暑い日に炎天下で行うより、熱中症対策として、10月に行う方が、よいのではないかと
思います。 

子供たちが、がんばっている姿は見ていてよかったですが、運動会の雰囲気がなかったので、万
国旗などあってもよかったのかなと思いました。 

タンスの位置やリレー等のスタート、ゴールの位置を事前に教えていただいたのが、よかったで
す。 

午前と午後、午前だけ、両方経験して思うことは、お昼がないのは、本当に楽で、午前中だけがい
いなと思いますが、子供は、お弁当を楽しみにしているのかなと思うと、悩むところです。1年交代
で・・・とかだといいなあなんて思いました。 

コロナの感染状況によると思いますので、学校の決定におまかせします。 
座席は、支部別より、去年、今年のように自由席のほうがいいです。 
 

御協力、ありがとうございました。 

アンケート結果及び自由意見を参考に、令和４年度 秋季大運

動会計画を作成いたします。 


